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ABSTRAK 

Fitri Choiru Ummah. NIM: 1908203142, “PENGARUH LEGALITAS 

USAHA, LABELISASI HALAL DAN CITRA MEREK TERHADAP 

VOLUME PENJUALAN PADA PRODUK USAHA MIKRO KECIL 

MENENGAH (UMKM) DI KECAMATAN LOSARI KABUPATEN 

CIREBON”, 2023. 

Produk UMKM yang berada di Kecamatan Losari merupakan produk 

UMKM yang beragam macamnya bahkan tidak bisa dihitung satu persatu, akan 

tetapi banyak orang di sekitar wilayah kecamatan losari ini belum tahu akan 

legalitas usaha, labelisasi halal dan citra merek dalam produk-produk yang dijual 

di wilayah tersebut. Oleh karena itu, penulis tertarik untuk meneliti produk 

UMKM yang berada di wilayah Kecamatan Losari. Penelitian ini bertujuan untuk: 

1) Mengetahui pengaruh legalitas usaha terhadap volume penjualan pada produk 

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kecamatan Losari Kabupaten 

Cirebon. 2) Mengetahui labelisasi halal terhadap volume penjualan pada produk 

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kecamatan Losari Kabupaten 

Cirebon. 3) Mengetahui citra merek terhadap volume penjualan pada produk 

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kecamatan Losari Kabupaten 

Cirebon. 4) Mengetahui pengaruh legalitas usaha, labelisasi halal dan citra merek 

terhadap volume penjualan pada produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) 

di Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon.  

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

asosiatif kuantitatif. Populasi yang digunakan sebanyak 57 pelaku UMKM dan 

teknik pengambilan sampel yang digunakan ialah purposive sampling dengan 

mengambil 10% dari jumlah populasi yaitu sebanyak 56,7 dan dibulatkan menjadi 

57 pelaku UMKM yang diteliti. Data yang digunakan adalah data primer dan data 

sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik 

wawancara, observasi dan menyebar angket kepada 57 pelaku UMKM di 

Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon, kemudian di analisis dengan  

menggunakan uji regresi linear berganda. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) legalitas usaha memiliki 

pengaruh yang positif dan signifikan terhadap volume penjualan pada produk 

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kecamatan Losari Kabupaten 

Cirebon. 2) labelisasi halal memiliki pengaruh yang positif dan signifikan 

terhadap volume penjualan pada produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) 

di Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. 3) citra merek memiliki pengaruh yang 

positif dan signifikan terhadap volume penjualan pada produk Usaha Mikro Kecil 

Menengah (UMKM) di Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. 4) legalitas usaha, 

labelisasi halal dan citra merek memiliki pengaruh yang positif dan signifikan 

terhadap volume penjualan pada produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) 

di Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. 

Kata Kunci: Legalitas Usaha, Labelisasi Halal, Citra Merek dan Volume 

Penjualan  
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ABSTRACT 

Fitri Choiru Ummah. NIM: 1908203142, "THE INFLUENCE OF BUSINESS 

LEGALITY, HALAL LABELIZATION AND BRAND IMAGE ON SALES 

VOLUME IN MICRO SMALL MEDIUM ENTERPRISES (MSMEs) IN 

LOSARI DISTRICT, CIREBON DISTRICT", 2023. 

MSME products in Losari District are MSME products of various kinds 

that cannot even be counted one by one, but many people around the Losari sub-

district do not know about business legality, halal labeling and brand image in 

products sold in the area. . Therefore, the authors are interested in researching 

MSME products in the Losari District area. This study aims to: 1) Determine the 

effect of business legality on sales volume of Micro, Small and Medium 

Enterprises (MSMEs) products in Losari District, Cirebon Regency. 2) Knowing 

the halal labeling of sales volume on Micro, Small and Medium Enterprises 

(MSMEs) products in Losari District, Cirebon Regency. 3) Knowing the brand 

image on sales volume on Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) 

products in Losari District, Cirebon Regency. 4) Knowing the effect of business 

legality, halal labeling and brand image on sales volume of Micro, Small and 

Medium Enterprises (MSMEs) products in Losari District, Cirebon Regency. 

This research method uses a quantitative associative approach. The 

population used was 57 SMEs and the sampling technique used was purposive 

sampling by taking 10% of the total population, which was 56.7 and rounded up 

to 57 SMEs studied. The data used are primary data and secondary data. Data 

collection techniques in this study used interview techniques, observation and 

questionnaires to 57 MSME actors in Losari District, Cirebon Regency, then 

analyzed using multiple linear regression tests. 

The results of this study indicate that 1) business legality has a positive 

and significant influence on the sales volume of Micro, Small and Medium 

Enterprises (MSMEs) products in Losari District, Cirebon Regency. 2) halal 

labeling has a positive and significant effect on sales volume for Micro, Small and 

Medium Enterprises (MSMEs) products in Losari District, Cirebon Regency. 3) 

brand image has a positive and significant influence on sales volume on Micro, 

Small and Medium Enterprises (MSMEs) products in Losari District, Cirebon 

Regency. 4) business legality, halal labeling and brand image have a positive and 

significant influence on the sales volume of Micro, Small and Medium Enterprises 

(MSMEs) products in Losari District, Cirebon Regency. 

 

Keywords: Business Legality, Halal Labeling, Brand Image and Sales Volume  
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 خلاصة

1908203142 .فيتري خوارو الأمة   ، تأثير قانون العمل التجاري ، والتسمية الحلال ، "
لمبيعات في المنتجات التجارية الصغيرة والمتوسطة الحجموصورة العلامة التجارية على حجم ا  

(MSMEs) في منطقة لوساري ، حي سيريبون" ، اثنان وعشرون. 
 حتى يمكن لا مختلفة أنواع من MSME منتجات هي Losari منطقة في MSME منتجات

 يعرفون لا فرعيةال Losari منطقة أنحاء جميع في الناس من الكثير ولكن ، الأخرى تلو واحدة احتسابها

 .المنطقة في المباعة المنتجات في التجارية العلامة وصورة الحلال العلامات ووضع ، العمل شرعية

 . لوساري فرعية منطقة منطقة في الحالية MSME منتجات البحث ل مهتم الكاتب أيها ذلك لأن بواسطة

 المتناهية الشركات منتجات على _ المبيعات لحجم عمل شرعية تأثير العلم (1 :إلى البحث هذا يهدف

 معرفة (2 . سيريبون ريجنسي لوساري فرعية منطقة في ( MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر

 MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر المتناهية الشركات منتجات على _ المبيعات لحجم قانوني الوسم

 منتجات على _ المبيعات لحجم ماركة رةالصو معرفة (3 . سيريبون ريجنسي لوساري فرعية منطقة في (

 ريجنسي لوساري فرعية منطقة في ( MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر المتناهية الشركات

 حجم على التجارية العلامة وصورة الحلال العلامات ووضع العمل شرعية تأثير معرفة (4 . سيريبون

 فرعية منطقة في ( MSMEs) والمتوسطة رةوالصغي الصغر المتناهية الشركات منتجات على المبيعات

  . سيريبون ريجنسي لوساري

 ومتوسطة صغيرة شركة 57 المستخدم المجتمع كان .كميًا ترابطيًا نهجًا هذه البحث طريقة تستخدم

 كان والذي ، السكان إجمالي من ٪10 بأخذ الهادف العينات أخذ هي المستخدمة العينات أخذ تقنية وكانت

 الأولية البيانات هي المستخدمة البيانات .دراستها تمت ومتوسطة صغيرة شركة 57 إلى اوتقريبًً 56.7

 لـ والاستبيانات والملاحظة المقابلة تقنيات الدراسة هذه في البيانات جمع تقنيات استخدمت .الثانوية والبيانات

 سيريبون ، ساريلو مقاطعة في الصغر ومتناهية والصغيرة المتوسطة المشروعات في فاعلة جهة 57

 .المتعددة الخطي الانحدار اختبارات باستخدام تحليلها تم ثم ، ريجنسي

 على مبيعاتال حجم على وهام إيجابي تأثير لها العمل شرعية (1 أن إلى الدراسة هذه نتائج تشير

 لوساري فرعية منطقة في ( MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر المتناهية الشركات منتجات

 نتجاتم على المبيعات حجم على وهام إيجابي تأثير له الحلال العلامات وضع (2 . سيريبون ريجنسي

 ريجنسي لوساري فرعية منطقة في ( MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر المتناهية الشركات

 الشركات تمنتجا على المبيعات حجم على وهام إيجابي تأثير لها التجارية العلامة صورة (3 . سيريبون

 إن (4 . سيريبون ريجنسي لوساري فرعية منطقة في ( MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر المتناهية

 حجم على وهام إيجابي تأثير لها التجارية العلامة وصورة الحلال العلامات ووضع ، العمل شرعية

 عيةفر قةمنط في ( MSMEs) والمتوسطة والصغيرة الصغر المتناهية الشركات منتجات على المبيعات

 . سيريبون ريجنسي لوساري

 

 المبيعات وحجم التجارية العلامة صورة ، الحلال العلامات وضع ، العمل شرعية :الرئيسية الكلمات
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